
鈴木マサホ事務所開き！   ３月２８日ー３１日 

●３月３１日（火） 

 

 朝、銀閣寺交差点で民主党２区総支部、前原誠司総支部長と北岡府議、隠塚市議とぼくの３人組で朝

の街頭。いよいよ本番間近！ 

 哲学の道の桜は７分咲き！竹中稲荷、宗忠神社、真如堂の桜も見事！ 

 

 午後は。葵小学校体育館での日欧ミュージック・フェスティバル！デンマークから来たハンデキャップの

ある青年たちのロックバンド「バリ」の公演。おひさま太鼓などの演奏もあり客席も一体となって盛り上がっ

てました！ 

 

 事務所に戻ったら、選挙車の看板も出来上がり、警察の届けも完了とのこと。夕方は、マイク嬢らと打ち

合わせ。 

 

 明日から４月。１１日まで必死のパッチでがんばらんと！ 

 

●３月３０日（月） 

 

 朝、三条京阪で進撃のスマホ！ 

 １０時からおっさん３人組で一路、北山へ進撃！まずは百井へ。 

 百井分校には相撲場があることを発見。校舎はだいぶ朽ちかけている。杉木立の道には残雪が。でも

春風が気持ちいいね。そして酷道４７７号線で花背峠を越えて、うららかな春の風に吹かれて行軍。 

  花背トンネルの実現に向けてがんばります、と時にはマイクをもつ。 

 広河原では左京最北の喫茶店「庄兵衛」で一服。スキー場には、今も雪。そして、能見峠を越えて久多

に！大津市は葛川経由 

 花折トンネルを越えて事務所に戻ったのは午後６時。左京は、広いぜ！ 

 

 そして、今日の〆は、タコとケンタローで、オクトパストーク。吉田東通夜市のことや岡崎の変わりように

ついてタコ焼き食べながら、おしゃべり！ありがとう！ 

 

●３月２９日（日） 

 

 朝、東山区の中野洋一市会議員の事務所開き。雨でした！雨男は誰や、司会は、刑事コジャック、中島

直樹さんでした。 

 

 午後１時からは、北岡ちはる府会議員の事務所開き。山科の府会候補、岸本哲さんも来てました。お互

い、がんばろ！ 

 

    ＜鈴木マサホ 事務所開き＞ 

 

 そして午後３時からは、わが鈴木マサホ事務所の事務所開き。１００人を超える方にご参加いただき、元
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気百倍！がんばるで！吉田神社の神官による清祓い式。前原議員らの激励の挨拶。ぼくの決意表明。

シルバー世代、がんばります！ 

解散後、選対会議。来週金曜日がいざ出陣の日！ 

 

選挙間近！桜咲き始めました。 ３月２５日ー２８日 

●３月２８日（土） 

 

 春爛漫も間近。選挙事務所になる銀閣寺前のビルの裏の哲学の道の桜もつぼみも膨らんできました。 

 

 午前中は、自転車で近辺をあいさつ回り。色々な人ががんばってと声をかけていただいてうれしい限り。 

 

 昼前、忙中閑あり京都新聞社のギャラリーで友人の写真家で体操着のリサイクル運動に取り組んでい

る岡部達平君が５１歳年上の岡本達治先生と「５１歳差の独仏米」の写真展に。門川市長とすれ違いでし

た。ベルリンの写真と岡部君のパリの地下鉄構内での白黒写真がいいな。 

 昼からは、大原で「未来の大原創造フォーラム」を覗いて、帰途、岩倉や修学院前でスポット演説。夕方

は、チェルキオの会。地元吉田のみなさんのサロン。応援をお頼みしました。 

 そして明日の事務所開きに向けて電話作戦。晴れたらええのになあ！ 

 

●３月２７日（金） 

 

 朝、疲れからか、朝寝坊。 

 １０時前に近衛広場での公園体操。桜のつぼみが膨らみはじめました。 

 

 昼前、事務所近くの銀閣寺界隈や永観堂界隈を挨拶回りでウロウロ。昼は、みやこめっせでのソロプチ

ミストのバザー。神宮道の歩行者空間づくりが進み始めた。 

 

 午後、ＨＰのことなど。そして、宣伝カーに乗ってウロウロ。本番に向けてスポット演説を本格的に始めま

した。ダイコクヤ前、高木町、洛北高校前、そして地元吉田に。 

 

 夕方は、前原左京後援会の役員さんたちの会で挨拶。 

 もう来週金曜日が告示だ！今更慌てても始まらんが、必死のパッチでがんばるぞ！ 

 

●３月２６日（木） 

 

 松ヶ崎で進撃のスマホ。簡易保険事務センターへの出勤者へアピール。神棚を設置。吉田幼稚園評議

員会。午後聖護院界隈をウロウロと挨拶回り。スポットは、田中と出町柳駅前と。 

 吉田神社総代会でご挨拶してから、 夜は岡崎桜回廊ライトアップの点灯式。わが吉田の松井酒造の

「神蔵」で乾杯！そして夜の疏水を十石舟で小さな船旅！夜は、高野パチンコ店のことで相談ごとも 

 

●３月２５日（水） 
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   ＜二ノ瀬トンネル開通式＞ 

 

 今朝は寒かった！大文字山も比叡山も薄化粧。二ノ瀬バイパス開通式。１０時前に左京区市原野に。

霙が舞う会場前。トンネルの中は寒い寒い。二ノ瀬バイパスの開通式。鞍馬小学校の児童による６０年後

の児童が当時のことをおばあさん役に回顧する芝居が素晴らしかったよ。静原小学校児童らの太鼓も良

かった！くす玉が割れてトンネルウオーク。前原議員も地元のみなさんも大喜び。１５年程前、計画が始

まった頃を思い出し、ぼくも感慨無量でした。 

 トンネルウオーク、トンネルを抜けると貴船です。 

 

 １２時半からは、花友いちはらの介護施設の竣工式にも参加。 

 

 午後は色々と打ち合わせ。４時には市役所市長応接室にて、女子プロ野球の京都フローラの皆さんが

新シーズン開幕に先立ち、表敬訪問。開幕戦は、3月 28日午後１時から、ワカサスタジアムで行われま

す。女子プロ野球ウォーカーという全選手の紹介が載ったガイドブックも発行されていますよ♪ 

 

 夕方は、区役所跡に立った京大大学院思修館の東一条館の内覧会と運営について説明会。 

 事務所の来客は、障害者の介護する事業を展開し始めた人から相談ごと。 

 

事務所開きのご案内！ 

●鈴木マサホ事務所開き  

 

  ３月２９日（日）午後３時 

 

 銀閣寺交差点西入る２００ｍ北側の事務所に看板がかかりました！ 

 電話 ７０１－０１７７です！ 

 

 ８期目の挑戦に向けていよいよ始動！ 

 がんばります！ 

 ぜひ叱咤激励にお越しくださいね！ 

 

鈴木マサホ「市政懇談会」ＩＮ岩倉幡枝 妙満寺 

市民パワーで京都の未来を！ 

 

●鈴木マサホ市政懇談会  

 日時 ３月２３日（月）午後７時３０分 

 会場 岩倉幡枝妙満寺（叡電木野駅下車３分 電話７９１－７１７１） 

 お気軽にご参加くださいね。 

 

 京都市政や左京の課題についてご報告し、 

 皆さんからご意見をお聞きする市政懇談会を 
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 開催いたします。お気軽にお越しください。 

 

 （入場無料） 

  鈴木マサホ事務所  ７６１－５５３７ 

            ７０１－０１７７ 

 

連日の予算特別委員会  ３月２日ー５日 

●３月５日（木） 

 

 朝は、百万遍にて街宣。１０時から予算特別委員会は４日目。 

 行財政局とは２日目。ぼくはこの１年の市職員の不祥事案件について今後の対策、サービス事業推進

室の役割、職員力組織力の更なる向上、全庁きょうかん運動、窓口サービスの向上やメンタルヘルスの

取り組みなどについて質疑。 

 ５時過ぎに終わったので、浄土寺の吉田歯科で治療。 

 夜は、３月１５日に予定している早春の市政懇談会の進行などについて打ち合わせ。 

 

●３月４日（水） 

 

 予算特別委員会局別質疑。今日は３日目。第１分科会では、監査事務局、人事委員会、選挙管理委員

会の後、行財政局と質疑。ぼくは財政非常事態宣言以来の京都市のこの１５年ほどの財政状況、市税事

務所、土砂災害のハザードマップ作りなどについて質疑。 

 ５時前に終わったので、川端署に宣伝カーの道路使用許可の書類をもらいに。 

 夜は、インターネットを選挙に向けて活用するべく、作戦会議。 

 

●３月３日（火） 

 

 朝の街宣は、熊野神社交差点。お巡りさんからちょっと注意を受けました。ごめんやす。 

 

 予算特別委員会の２日目。１０時から文化市民局。民主のトップバッターとして「ゾウの森」のお披露目

の感想を述べてから、人権文化推進計画について、とりわけ人権擁護委員との連携。また文化観光資源

保存財団の役割や過日、京都新聞に掲載された剣鉾の記事を取り上げて吉田剣鉾の例を挙げて文化庁

委託による調査の成果を議論。また東アジア文化都市の開催準備についてなど質疑しました。この市会

では、木屋町などでの「客引き」を防止する条例も上程されているので各委員は熱心に議論。夕方６時ま

でみっちりと。 

 

 夜は選挙対策事務局会議。告示まであとひと月。諸々の作業について打ち合わせ。 

 

●３月２日（月） 

 

 今日から三つの分科会に分かれて予算特別委員会の始まり。ぼくは第１分科会。隠塚議員、松下議員

が委員で、進行役の主査は、わが議員団の紅一点、青木芳香議員。てきぱきと進行しています。 
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 今日は環境政策局とは、観光地トイレおもてなし向上プロジェクと天ぷら油の回収事業など質疑。朝 10

時から夕方 6時ごろまでみっちり審議です。来週月曜日まで、がんばろう。 

 

今日から 3月、田中神社で市政懇談会  3月 1日 

 

  もう 3月、4月 3日は 8期目の挑戦になる京都市会議員選挙が告示です。投票日は 4月 12日です。 

  この間、選挙の準備や 2月市会も始まり、代表質問で、てんてこ舞い。 

  ひとくち日記も更新、サボってます。なんとか書き続けたいとは思いますがーーー 

 

●３月１日（日） 

 

 雨の日曜日。朝 9時に吉田山に。吉田山の里山を再生する会で桜の植樹。剣鉾仲間らががんばってま

した。桜満開！楽しみです！ 

 左京区役所の左京大博覧会！若い人たちが楽しく盛り上がってました。ええ感じやね。 

 

 昼には京都市と宇治市の境、六地蔵の「大久保屋」というライブハウス？に。写真家で環境保護活動家

のガイアの神田英さんに招いてもらって、共産党の若い６区の国会議員候補と環境問題についてトーク。 

 

午後は JP労組春闘決起集会に。労組から推薦のある市会議員予定候補のご挨拶。 

 

 ４時過ぎには、こども体育館にたどり着いて、京都高野川ライオンズクラブ杯左京小学生バレーボール

大会の閉会式にかろうじて間に合いました！３４チームの児童ががんばりました。 

 

 そして、７時から田中神社で鈴木マサホ市政懇談会。小雨模様の中、準備してくれたスタッフ、来ていた

だいた中島直樹さん一家らに感謝です。先日の代表質問のテーマを中心に話ました。明日から９日まで

予算特別委員会。がんばろ！ 

 中島さんがＦＢに書いてくれたのを貼り付けます。 

「夜は左京の田中神社で「鈴木マサホ市政懇談会」でした！雨で冷え込んだ中でしたが沢山の方が来ら

れ、熱心に先生の話をメモされてました。左京の為 京都の為に頑張って来られたマサホ先生 今後の左

京の為 京都の為にもますます頑張って頂きたいです！持ち前の気さくさに話し易さ、若い方とも交流を

重ね、積み重ねたキャリア、人脈、行動力 吉田の鬼の様に、まさに鬼に金棒 少々不足気味なのは頭

髪だけ・・・おあとがよろしい様で」 
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